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Ata da 6.ª Reunião Ordinária da CT-Indústria - 18/02/2.009 -9h 30min.
CIESP em Rio Claro

Membros presentes
ALOMAN Humberto Ávila Cruz (T)
ALJ Carlos Rodrigues T
ALJ Rodolfo Mereb S
ALJ Vanderlei Tesser S
ABCON Adriano Mendonça S
ABCON Viviane Delgado S
AMBEV Marcio Maran T
CIESP Americana Leandro Zanini T
CIESP Americana Marília Gonçalves Barbieri (S)
CIESP Campinas Mauro José Lauro T
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T)
CIESP Rio Claro Danúsio Diniz T
CIESP Sta Barbara Sergio Ojima (T)
DAE Sta Barbara Marcel Secomandi S
Elekeiroz Emilson Zorzi (T)
FIESP Anicia Aparecida Pio (T)
FUNDITUBA Almir dos Santos (S)
Miracema Nuodex André Bertelli T
Rigesa Fernando Nery T
Sindicato Rural Jund Wilson Bonança T
SPAL Andressa Seri T
ÚNICA André Elia Neto T
VCP Priscila Rocha T

Membros Ausentes com Justificativa
AMBEV Márcio Maran T
ASSEMAE Adriana Isenburg T
VIVERE João Roberto Miranda T
CIESP Indaiatuba Genilson de Souza T
CIESP Piracicaba Homero Scarso T
Consórcio PCJ AlexandreVilela S
DAE Sta Barbara Marcel Sacomandi S
RB Recursos Hídricos Roberta Rodrigues T
São Martinho João Prudentiatti S
TECH FILTER Douglas Moraes S
TREIBACHER Gabriela Cabanas S
UNILEVER Jorge Lima T
VICUNHA Paula de Ávila S
FIESP São Paulo Luiz Carlos Marques S

Membros Ausentes sem justificativa
DAE S.A Eduardo Pereira (T)

DAE S.A Maria Auxiliadora Dib (S)
Magal Sérgio Sbroglio T
Magal Luiz Panini S
SENNA Ambiental Genilson Souza T
SENNA Ambiental Bruno Talon S
SIMESP Tarcisio Mascarin T
SIMESP José Vaz S
SEESP Arhur Tavares T
SEESP Walter Becarri S

Convidados
SPAL João Rodrigues
Bio Agri Pedro Zagato
ORG Micaterra Marcos Gaspal
TNC Aurélio Padovezi
Prefeitura de Rio
Claro

João Zaine

Fischer Rodolfo
Agroceres Adilson Freire
Miracema Nuodex Stefan Rohr

(T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante
1. Pauta : A pauta e a convocação da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem
eletrônica.Após leitura e correções foi aprovada por
unanimidade 2. Abertura, A abertura dos trabalhos foi
feita pelo Coordenador, Sr. Polga que passou a palavra
para o Sr. Zaine proceder às boas vindas ao grupo e falar
dos projetos da prefeitura de Rio Claro na área de meio
ambiente. Assuntos a deliberar. 1- Com o início do
trabalho o Sr. Polga abordou o PREA – Programa de
reuso da água – que a CETESB está exigindo das
indústrias. Foi citado o exemplo de uma pequena
empresa têxtil de Itatiba que ao receber os formulários
para preenchimento com as informações sobre captação,
consumo e lançamento de efluentes ficou com dúvidas
sobre a pertinência do que esta sendo pedido. Após as
explicações dadas pelas Sra. Anícia, Sr. Muran e Sr.
Ojima ficou esclarecido que o PREA é legal e que as
exigências que a CETESB esta fazendo para as indústrias
também já estão sendo cumpridas pelas indústrias de
grande porte. O objetivo do PREA e minimizar os
impactos do uso dos recursos hídricos tendo por objetivo
fazer com que as empresas proponham metas para
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redução do uso da água. O Sr. Marcel, que já trabalhou
na CETESB falou que a própria CETESB procura fazer o
PREA caso a caso com cada empresa portanto para o
preenchimento da planilha com as informações é
aconselhável se utilizar da LO, que traz as informações
sobre o que a indústria se propõe a utilizar em termos de
recursos hídricos e partindo destas informações o
preenchimento da planilha com as metas de redução deve
ser feito com muito critério pois a empresa corre o risco
de não cumprir as metas por falta de um planejamento do
que realmente pode fazer. A CT-Ind, conforme acordado
pelo grupo, não estará assessorando as indústrias mas por
meio de uma parceria com a CETESB estará pedindo que
o órgão ambiental elabore uma “cartilha” que traga
informações e esclarecimentos sobre o PREA. O Sr.
Polga já conversou sobre o assunto com o Sr. Rocco, da
CETESB SP que gostou de idéia e deu o contato na
CETESB para a Sra Anícia dar início ao trabalho. A
informação já está com ela. 2- Reunião como prefeito
de Indaiatuba sobre a construção do barramento do
Rio Piraí – O Sr. Polga informou o grupo sobre a
proposta feita ao prefeito de acompanhar a elaboração do
projeto conjuntamente com o consórcio formado pelos
municípios que serão parceiros na obra para que o dar
entrada no DAIA o projeto esteja o mais tecnicamente
correto e com isto ganhar-se-a tempo na aprovação da LP
3- Na sequência foi feita a apresentação da TNC sobre o
programa do produtor de água que será disponibilizada
no site. 4. Encerramento:  Foi passada a palavra aos
presentes e não havendo nenhuma manifestação, foi dada
por encerrada a reunião.

Roberto Polga
Coordenador da CT-Indústria


